

清純・愛郷



「基礎力・思考力・実践力をもち、磨き合って自立に向かう生徒の育成」

～ 元気な生徒 元気な先生 元気な学校 ～

令和2年7月10日（金）

◇丹波篠山市立西紀中学校 ◇丹波篠山市宮田175 ◇tel 593-0032 ◇fax 593-0041

NO7

来週は期末テスト3日間！努力3倍！

14日（火）より3日間、1学期末テストが実施されます。7月に入ってから、テスト勉強、順調に進んでいますか。昨年度より、全校朝会等で次のようなことを言い続けています。再度、確認して参考に！！

※2週間程度は、まずは、しっかりとテスト勉強の時間を確保すること！

さて、この2週間の学習は、どうでしたか？ しっかりと、復習・積み上げが出来ましたか？ まだ時間はあります。今日から最後のスパートを！

※1つのことを達成するためには、ある意味、他のことを犠牲にしなければならない。

この2週間、ゲームストップ、メールストップ、見たいテレビは録画してテスト後の楽しみに、遊びもストップ、外出もストップ、誘惑を断ち切る、睡眠時間も少々カット！

「必死で、限界に挑戦！勉強漬けのラスト6日間に！」

「勉強でここまで頑張れたら、他のことも限界まで頑張れますよ」でも、その逆も・・・！

※プラス ・各教科とも、何を使って、どのように学習をするのか？【自分なりの学習方法】

その学習に、どれくらい時間をかけるのか等々を、しっかりと検討！

・そして、まずは前半の1週間、それを計画する。実践する。必ず空白の時間を設定しておく。そこで調整する。強い気持ちで実行！【学習の習慣】

・計画通り行きかけたら、案外、頑張れるものですよ！【学びへの意欲】

・そして、それを受けて、後半の1週間の内容と方法を考える。

・わからないところは、友達・先生に聞きまくるのがベスト！解決していくこと！



約2週間の取り組みは、どうでしたか。この土日、そして、テスト期間中の計画も、再度、しっかりと検討して、本気でやってみてください。全校生で「勉強を頑張る」という雰囲気を作ってください。

2ヶ月遅れの生徒総会！「楽笑～負けるんじゃねえよ西絆～」

6月26日（金）の6校時、令和2年度西紀中学校第1回生徒総会が、約2ヶ月遅れで開催されました。和田生徒会長の力強い決意表明のあと、生徒会本部、7つの各専門委員会、部活動部長会、校外自治委員会から、今年度の活動計画・内容・努力目標が提案。全て採択されたあと、今年度の生徒会スローガンについての説明。そして、満場一致で採択。今年度のスローガン「楽笑～負けるんじゃねえよ西絆～」には、次のような思いが込められています。

こんな時だからこそ、この西紀中学校を誰もが楽しいと思えて、笑顔あふれる学校にしていきたいと思えます。新型コロナウイルスの影響により、これからの学校行事がどうなっていくのかもわかりません。今こそ、西紀中生の絆を見せるときです。新型コロナウイルスを言い訳にせず、新たな形を考えていくチャレンジの多い1年になります。

どんな時でも、どんな状況でも、どんなにつらいときでも、みんなと笑い合っ、みんなと一緒に

乗り越えていきたいという願いを込めました。

今年度は、通常通りの1年間とはなりません。だからこそ、このメンバーで、例年とは違った何かを作り出すことが必要です。また、自分たちで出来ることは自分たちで、更に快適な西紀中学校にしていくなために、自治的な活動の充実も必要になってきます。そして、自分たちで決定・改訂した「いじめゼロ宣言」「西紀中学校のネットルール」は遵守・意識してほしいと思います。「あいさつ・全力・傾聴・素直」の西紀中学校4つの宝の伝統を維持し、学校外で実践できる生徒になってください。

「いじめゼロ宣言」

いじめは重大な人権侵害で、人として決して許されない行為です。いじめゼロの学校にするために、次のことを宣言します。

1 いじめをしない！

- 相手の気持ちを最大限に尊重します。
- 長所や短所があるということを大前提として、友だちや相手のことを理解して、受け入れる努力をします。

2 いじめを見逃さない！

- いじめを見て見ぬふりはしません。
- 自分には関係ないで終わらせません。
- いじめは許さないと行動で示します。

3 いじめをゆるさない！

- 誰もが自分の個性を生かせる学校、学級にしていきます。
- 友だちや周りに流されない強い心を持ちます。

平成29年12月15日 西紀中学校生徒会

「西紀のネットルール」～NO MORE 時間泥棒～

〇約束を決める！

0. 必ず、家の人と約束を決めてから使うこと。

〇依存しない！

1. 使用は2時間以内、他者との通信は22時で、を基準とする。
2. 相手の状況を考え、返信を強制しない。

〇自分や他人を傷つけない！

3. 自分や他人につながる情報（名前、ID、生年月日、年齢、住所、学校、写真、動画、位置情報、人の秘密など）を教えない、書き込まない。
4. 人が嫌な気持ちになることを、SNS やメールでしない。
5. 直接出会ったことがない人と、やりとりをしない。

令和2年3月改訂 西紀中学校生徒会

短冊に愛と願いを込めて・・・！



生徒玄関に笹の葉が設置され、生徒・教職員が、それぞれの思いや願いを短冊に記入！愛とロマンいっぱいの七夕飾りが完成しつつあります。（7/6現在）

生徒会文化委員会の企画で、季節にあった行事をすることで、少しでも学校が盛り上がるように・・・！という思いが込められています。

本格的に生徒会の活動が動きかけました。木曜日の朝の「あいさつ運動」も再開！学校にも、活気が出てきています！

7/18（土）生徒会主催リサイクル活動！

今年は、夏休み中ではありませんが、リサイクル活動を行います。本来なら、生徒会主催ですので、全て生徒の力でなければなりません。しかし、車の手配や積み込み等々、保護者や地域の方々にお手伝い、ご協力頂かなければなりません。ご多用とは存じますが、ご協力を宜しくお願い致します。

尚、新型コロナウイルス感染には、油断できない状況の中での活動となります。マスク・手袋の着用、消毒やうがいの徹底、密にならない工夫等々、対策には万全を期していきます。尚、体調不良やご心配等がありましたら、無理のないように判断をお願い致します。